

Instrumente gehen ganz schön ins Geld

Gottenheimer Musiker sind froh, dass sie Sponsoren haben

GOTTENHEIM (eh). Eine der guten Adressen der Blasmusik in der Region ist der Musikverein Gottenheim. Ein beachtliches Niveau hat sich die Kapelle um den jungen Dirigenten Andreas Thoman auch im vergangenen Jahr erarbeitet. Kostproben des Könnens gab es nicht nur bei drei Konzertabenden zu erleben sondern auch in der Jahreshauptversammlung.

Dirigent Andreas Thoman forderte die Aktiven in den 44 Proben kräftig heraus. Besonders die Intonation, das Klangbild, die Dynamik sowie die Harmonie im Zusammenspiel konnten verbessert werden. Thoman: „Wir sind ein Stück vorangekommen“. Auch ein Probewochenende fand statt, und der Erfolg bei den 21 Auftritten hat ihm und den Aktiven eine Bestätigung des eingeschlagenen Weges gegeben.

Der Vorsitzende Lothar Schmidle sieht für den Aufschwung der Kapelle die Arbeit des Dirigenten als Hauptgrund: „Mit Thoman haben wir einen guten Griff getan.“ Seit fünf Jahren leitet er die musikalischen Geschicke des Vereines. Freude ist beim musikalischen Nachwuchs zu spüren. In der Ausbildung sind derzeit 30 Kinder und Jugendliche. Auch dort hat Andreas Thoman die Leitung übernommen.

Längerfristig sollen die Jungmusiker an das große Orchester herangeführt

werden. Zuletzt gelang dies was sich auch im erfolgreichen Abschneiden beim Jugendmusiker-Leistungsabzeichen niederschlug.

Der Preis für die musikalischen Höhepunkte ist nicht gering. Aus dem Kassenbericht von Rechner Lothar Schmidle wurde dies deutlich. In den Kauf und die Reparatur von Instrumenten wurden 7500 Euro investiert. Seit 1999 wurden für Kauf und Reparaturen 32000 Euro aufgebracht. Die Einnahmen aus den Beiträgen sowie den Veranstaltungen reichen zur Finanzierung nicht mehr aus. Deshalb sind die Gottenheimer Musiker froh, dass es Sponsoren gibt, die den Verein finanzkräftig unterstützen.

Wahlergebnisse: Lothar Dangel, Vorsitzender; Lothar Schmidle, Rechner; sowie die Beisitzer Rainer Dangel, Richard Dellenbach, Kurt Hartenbach, Daniel Heitzler, Ann-Katrin Kaiser, Jürgen Thoman.

Termine: 25. Juni Konzert in der Kirche St. Stephan. 9. Juli Mitgestaltung der Gingko-Tour. Teilnahme am Sommerferienprogramm im August.

Mitgliederzahl: 403 davon 48 Aktive sowie 30 in der Ausbildung.

Jahresbeitrag: 12 Euro

Kontakt: Musikverein Gottenheim, zu Händen Lothar Dangel, Hintergasse 2, 79288 Gottenheim. ☎ 07665/8338. E-Mail: mvgottenheim@gmx.de.